



# Les jeunes d'Amboise sur grand écran

agenda

Pour des étudiants en seconde année des meilleures écoles françaises de cinéma et de réalisation audiovisuelle sont mobilisés pour les enfants de la [Fondation Action enfance](#) à travers un projet extraordinaire : la réalisation de quinze courts métrages de trois minutes ! la sixième année consécutive, Quatre écoles de cinéma se sont engagées dans cette aventure, soit environ deux cents étudiants : l'École internationale de création audiovisuelle et de réalisation (EICAR), l'École supérieure de réalisation audiovisuelle (ESRA), l'institut international de l'image et du son (3iS), le Conservatoire libre du cinéma français (CLCF). Pour, tout a commencé en janvier, par un casting et le choix d'un scénario. Une histoire tirée du dessin animé. Dix enfants, sept adolescents et trois éducateurs motivés ont été retenus pour participer comme acteurs à ce tournage. le village d'enfant d'Amboise *Vice-Versa* Même, si les autres enfants n'ont pas eu la chance de jouer un rôle, ils ont pu participer indirectement à sa réalisation en occupant des postes de coiffeur, de maquilleuse,

habilleuse... À noter, dans ce court métrage, la présence de l'illusionniste Gus et de la journaliste cinéma de Laurie Cholewa. *Canal+*, Trois maîtres-mots ont guidé l'aventure de ce week-end des 11 et 12 février : rêver, s'amuser et créer. Quant à l'histoire, intitulée elle se passe dans restaurant. Un jeune homme, Cédric, a un rendez-vous galant avec Anaïs, mais la jeune femme tarde à venir. Cédric s'impatiente et passe de la peur à la joie, de la colère à la tristesse. Arrivera-t-elle ou pas ? C'est la question, la fin du film nous le dira. *Au cœur des émotions*, Pour Maxime, Marvyn et Timmy, ce week-end de tournage leur laissera que des bons souvenirs. Du côté de la réalisation les échos sont très bons. « *Nous avons découvert un monde que l'on ne connaissait pas. Nous avons aimé tourner ensemble. L'ambiance était très bonne. C'est amusant de donner la réplique. C'est bien de participer mais le mieux serait de gagner en tout cas on s'est bien amusé.* » « *Nous avons rencontré des enfants motivés, malléables et patients. Les prises de vues étaient presque parfaites du*

*premier coup.* »

Cette sixième édition laissera, de part et d'autre, que des bons souvenirs : les repas en famille pour les techniciens et les moments de détente, comme le petit match de football entre l'équipe de tournage et les jeunes.

Une soirée de gala se déroulera en juin 2023 au Grand Rex à Paris. En présence d'un jury d'exception avec des personnalités françaises du cinéma et du spectacle, les quinze courts métrages seront diffusés et se verront remettre : un Prix du jury, un Prix du public et un Prix coup de cœur.

Les quinze courts métrages seront visibles sur à partir du 3 avril jusqu'au 12 juin L'équipe [Action enfance](#) d'Amboise compte le vote de chacun pour obtenir le prix du public. la plateforme de la Fondation

. ■